

BOLETÍN 681 ->>

- La conciencia a favor de la vida es la responsabilidad de todo ser humano: MACC
- Las universidades como la UAA, a través de la investigación y la vinculación, posibilitarán el cambio de actitud para favorecer las acciones que propone Carta de la Tierra: AJE

La reflexión de los jóvenes universitarios enfocada al rescate de valores y la espiritualidad para lograr la sustentabilidad en la vida del hombre, con la finalidad de crear conciencia a favor de la vida, fue el mensaje principal de la ponencia dictada por Mateo Alfredo Castillo Ceja, titular de la Unidad Coordinadora de Participación Social y Transparencia de la SEMARNAT.

En su participación Castillo Ceja, quien también es Punto focal de la Carta de la Tierra en México, señaló que en este mundo el hombre vive con muchos “apegos materiales” que le impiden reconocer la falta de valores en los humanos, iniciando por la falta de respeto, ética y responsabilidad.

Invitó a los estudiantes a vivir más en armonía con todo lo que les rodea, y Carta de la Tierra es una excelente propuesta que engloba principios que permiten educarnos para la vida y tomar las mejores decisiones para la sustentabilidad en el planeta.

Otra de las conferencistas fue Alicia Jiménez Elizondo, quien se desempeña como Coordinadora de Proyectos en la Secretaría de la Carta de la Tierra Internacional en Costa Rica, destacó que es de gran importancia que se esté llevando a cabo el Tercer Encuentro Nacional de Universidades que aborde el tema de la sustentabilidad, la cual va más allá de cuidar el medio ambiente. Añadió que en este manifiesto se involucra la justicia, la democracia y la paz en todas las acciones que realizan los seres humanos.

Jiménez Elizondo destacó en su mensaje el papel que las universidades como la Autónoma de Aguascalientes tienen, al centrar sus esfuerzos en formar integralmente a los futuros profesionistas, con perfil humanista. Además de direccionar la investigación para resolver problemáticas que aquejan a la región. Subrayó que la vinculación efectiva con el entorno hace mejores personas y refuerza relaciones humanas positivas.

Cabe destacar que este sábado 13 de octubre serán concluidos los trabajos del Tercer Encuentro Nacional de Universidades con la Carta de la Tierra, Sustentabilidad que ilumina a la humanidad, cuya sede es la UAA.

